

Mitteilung

im: **Planungsausschuss**

Betreff: Bambuspflanzen der Mühlstraße

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Die Bambuspflanzen aus der Mühlstraße sind bisher zur Regeneration im Winterquartier im Gärtnerhofhof.

Nachdem das Frühjahr kommt, müssen die Pflanzen das Winterquartier wieder verlassen.

Da vorgesehen ist, in diesem Jahr die Mühlstraße umzubauen, wäre es unwirtschaftlich, die Pflanzen im Moment in die Mühlstraße zurückzubringen.

Vor diesem Hintergrund sollen die Pflanzen bis auf Weiteres auf dem Bergfriedhof im Eingangsbereich aufgestellt werden.